



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Rusia prohíbe caza industrial de ballenas, pero no las capturas recreativas

Ballenas orca. FOTO: iStock

Aún se podrá cazar de forma recreativa a ballenas y delfines en los mares del país.

RELACIONADOS: RUSIA | ANIMALES EN VÍA DE EXTINCIÓN | BALLENAS | ESPECIES EN PELIGRO | CAZA DE ANIMALES

SE EFE
15 de diciembre 2021,
09:15 A. M.



La Duma o cámara de diputados de Rusia aprobó hoy una ley que prohíbe la **caza industrial de ballenas y delfines**, pero sigue permitiendo las capturas con fines recreativos, práctica en la que China está muy interesada.

(Lea también: [Felina albina rescatada en Antioquia es 'una luchadora'](#), según cuidadores)

Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews



Temas relacionados

FELINOS 01:12 P. M.

Felina albina rescatada en Antioquia es 'una luchadora', según cuidadores



AMAZONÍA DIC 10

La deforestación de la Amazonia brasileña un 19,45 % en noviem...

A partir de ahora, queda terminantemente prohibida la pesca de todos los tipos de ballenas y delfines, incluido el **cachalote, el narval, la beluga o la orca**, tanto en la costa como en toda la zona económica especial de Rusia.

Dos diputados del partido oficialista, Rusia Unida, se pronunciaron a favor de prohibir el encierro de cetáceos y delfines en las conocidas como “cárceles de ballenas” y apelaron a la práctica internacional.

Recordaron que, recientemente, el presidente ruso, Vladimir Putin, dio su visto bueno a la prohibición de la captura con fines recreativos y que ya son una veintena los países que han promulgado leyes al respecto.

(Le recomendamos: [El glaciar más ancho del mundo no aguantará mucho más el calentamiento](#))

En cambio, la Duma consideró que ahora hay que centrarse en combatir la pesca industrial y endurecer las medidas para que los acuarios y delfinarios obtengan licencias, y también las condiciones de encierro de los animales.

El presidente de la Duma, Viacheslav Volodin, precisó que en el futuro la cámara aprobará una ley al respecto. A finales de 2018 estalló un escándalo internacional con la captura de un centenar de belugas y orcas para su venta a China y otros países asiáticos, y su encierro en unas instalaciones en el puerto de Najodka, bañado por el mar de Ojotsk.

Tras las denuncias de los defensores de los animales, incluido famosos como Leonardo DiCaprio y Pamela Anderson, y la intervención del jefe del Kremlin, los animales fueron liberados en 2019.

EFE

